

Interpellation 93

ETH-Studie: E-Bike-City

Elias Steiner namens der GRÜNE/JG-Fraktion vom 23. Juni 2025

An der ETH Zürich läuft derzeit ein Forschungsprojekt unter dem Namen «E-Bike-City» (<https://ebikecity.baug.ethz.ch/>). Sieben Professuren erforschen darin «die Auswirkungen einer urbanen Zukunft, die dem Velo, der Mikromobilität und dem öffentlichen Verkehr oberste Priorität einräumt.»

Bereits heute liegen einige Resultate vor. In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist das Projekt E-Bike-City dem Stadtrat bekannt?
2. Wie steht der Stadtrat zu den Prinzipien der E-Bike-City?
3. Welche Schlüsse zieht der Stadtrat aus den Forschungsergebnissen?
4. Welches Potenzial leitet der Stadtrat daraus für die Stadt Luzern ab?
5. Sieht der Stadtrat konkrete Handlungsmöglichkeiten, die er angehen will?